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Membros presentes
Entidade Representante

ASSEMAE
Adriana Angélica Rosa 
Vatheric Isenburg

Consorcio PCJ Flávio Forti Stencio

DAE Jundiaí
Rosemeire Aparecida 
Moreira

IPSA Harold Gordon Fowler

SANASA 

Adriana Angélica Rosa 
Vatheric Isenburg
Gladis M. Matteo
Tarciani Santos

SORIDEMA
Raquel Eliana Metzner
Harold Gordon Fowler

Unesp /IB Horold Gordon Fowler

Convidados
Entidade Representante
Agência das Bacias PCJ Eduardo Cuocco Léo

Abertura: A pauta da reunião foi enviada aos membros do
Grupo de Trabalho de Acompanhamento da Implementação
do Plano de Bacias 2010 a 2020 (GT-Acompanhamento) por
meio de mensagem eletrônica, em 20/07/2018. A Srª. Adriana
Isenburg (ASSEMAE), coordenadora da Câmara Técnica do
Plano  de  Bacias,  em  nome  da  Coordenação  do  GT-
Acompanhamento,  cumprimentou os presentes  e  deu início
aos trabalhos.  2. Pauta: 2.1. Informes.  A Srª. Adriana, fez
um  breve  informe  sobre  o  andamento  dos  trabalhos  da
revisão em curso.  3. Revisão e Aprovação dos Relatórios
dos  Cadernos  Temáticos.  A  Srª.  Adriana,  iniciou
explanando  sobre  o  andamento  da  revisão  do  plano,
solicitando correções no Caderno Temático de Garantia  do
Suprimento Hídrico. Explicou que os pareceres tiveram que
ser emitidos com mais urgência, especialmente em função do
fechamento  da  Etapa  1  dentro  do  prazo  estipulado
inicialmente.  Explicou que foi  emitido um parecer  sobre o
produto  da  Etapa  2  e  que  em  breve  será  encaminhado  o
parecer sobre o caderno de Águas Subterrâneas. Propôs uma
rotina de encaminhamento dos pareceres por e-mail, sendo a
proposta aceita. Explicitou o cronograma da revisão do plano,
revisitando os 15 pareceres já emitidos. Destacou o primeiro
parecer sobre o caderno de Garantia do Suprimento Hídrico,
elencando  que  diversas  demandas  de  alteração  foram
levantadas. Explicitou, ainda, parecer do Caderno de Águas
Subterrâneas, salientando que, embora a CT-AS e a CT-SA
tenham se manifestado  a favor,  foram levantadas ressalvas
pelo  GT  e  pela  Agência.  Pediu  aos  membros  para  que

contribuam  com  as  revisões  e  sugeriu,  se  necessário,  a
realização  de  reuniões  por  videoconferência.  Relatou  que
esperava  maior  mobilização  no comitê e  mais  participação
nas Câmaras. Explicitou os fluxos de produtos previstos para
cada um dos cadernos. Consultou os membros sobre a forma
de condução das atividades e não houve objeção. Logo após,
passou a palavra para o Sr. Eduardo Léo (Agência PCJ), que
iniciou a apresentação sobre o site direcionado ao processo de
revisão do plano de bacias, onde serão disponibilizados todos
os relatórios e outros documentos relacionados ao andamento
da revisão (www.plano.agencia.baciaspcj.org.br). Detalhou o
conteúdo de cada uma das abas do site. O Sr. Eduardo Léo
explanou então sobre o início das próximas etapas (2 e 3) dos
cadernos  temáticos.  A  Srª.  Adriana  fez  a  ressalva  da
necessidade  de  integração  dos  Cadernos  de  Garantia  e
Suprimentos Hídricos com o de Enquadramento, uma vez que
a  correlação  entre  ambos é  grande.  Informou também que
todos os pedidos de correções  solicitadas  para os cadernos
estão  sendo  encaminhadas  para  avaliação  pelo  Consórcio
Profill/Rhama.  O Sr.  Eduardo  Léo retomou a palavra  para
apresentar  as  datas  do  cronograma  para  as  Consultas
Publicas,  para 09 e 10 de setembro de 2018. Explicitou que
em função do ENCOB teriam de ser relocadas reuniões da
Etapa 3. Discutiu-se, por fim, a realocação de horário da CT-
PB do  dia  29/08,  que  deverá  ser  realizada  no  período  da
tarde.  Propôs-se  uma  pauta  referente  à  sistemática  de
acompanhamento  do plano por meio de relatório destinado
especificamente a tal fim. Foram aprovados os documentos
com as ressalvas citadas. 4. Andamentos dos Trabalhos e
discussão  dos  Cadernos  Temáticos. A  Srª.  Adriana
informou que os  pareceres  finais  sobre  os  relatórios  serão
feitos pelo GT-Acompanhamento, independente da CT-PB. A
Srª.  Adriana  ressaltou  a  necessidade  das  contribuições  das
demais  câmaras  técnicas,  pois  tem  havido  poucas.  O  Sr.
Eduardo  Léo  falou  que  uma  nova  versão  do  P2  seria
apresentada  brevemente,  pois  já  havia  tal  solicitação.  5.
Encerramento. Nada mais havendo a tratar, a Srª. Adriana
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião.

Paulo Roberto S. Tinel
Coordenador do GT-Acompanhamento
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